

高天誌 広報誌

行ってきました！韓国！！～2学年修学旅行～

12月1日から5日まで、2年生が韓国へ4泊5日の修学旅行に行ってきました。新型インフルエンザの影響で、直前まで実施が危ぶまれましたが、生徒全員の「絶対みんなで修学旅行に行くんだ。」という強い思いと、インフルエンザ感染防止の努力が実り、無事に一人も欠けることなく、全員で修学旅行に行き、全員で帰ってくることができました。修学旅行の目標や目的はいろいろありますが、今回に関してはそれが一番の成果だったのではないかと思います。旅行中も、毎日朝早くから夜遅くまで、予定のいっぱい詰まった忙しいスケジュールの中、生徒たちは毎日じつに元気に、「よく学び、よく遊び、よく食べ」ました。残念ながら、韓国も新型インフルエンザの影響でプルゴック高校との交流会は中止になってしまいましたが、大学生の学生ガイドさんたちとも交流を深め、全員がたくさんの思い出を抱えて、日本に帰ってくることができました。これも、関係各位、保護者のみなさまのご理解とご協力があったからこそと思います。誠にありがとうございました。



ガイドさんの説明を真剣に聞きます。



カルビにプルコギ！韓国料理！！



学生ガイドさんとの交流パーティー



家族のみんなにおみやげを買いました。



北朝鮮の小学校を疑似体験



ロッテワールドにて



学生ガイドさんとの班別研修

1 学年インターンシップ&「私の夢・ライフプラン発表会」

「私の夢・ライフプラン発表会」が開催されます

1 学年では、入学時より総合学科独自の科目である「産業社会と人間」を通して、自分の将来の夢や希望実現のために様々な体験をしてきました。なかでも、11月10日から12日までの3日間は実際の職場を体験する「インターンシップ」では、多くの貴重な体験を得ることができたと思います。生徒たちは、北は尾花沢市から南は山形市まで、職種としては多岐にわたる71もの事業所に分かれて、実際の仕事を体験させていただきました。

インターンシップの様子



インターンシップでの貴重な体験をはじめとして、自分の将来について体験してきたことを「私の夢・ライフプラン」にまとめ、クラス毎に発表します。各クラスの発表会で選ばれた生徒は全体発表会で発表します。全体発表会は下記で開催されます。ぜひ、1年生の集大成である「私の夢・ライフプラン」をご覧ください。

日時：平成22年2月19日（金） 13:50～15:40

場所：天童市民プラザ「パルテ」多目的ホール